

Senioren-Männergruppe KULM
Martin Widmer
Mitglied Organisationsteam
Hauptstrasse 40
5726 Unterkulm AG

079 332 60 69
mar.wim@bluewin.ch

Senioren-Männergruppe Kulm: Erlebnistag mit Schiff und Uhren

(wim) Eine illustre Schar von 42 Senioren liess sich kürzlich vom Carunternehmer Urs Frey, (Schlossrued), von Unterkulm nach Solothurn chauffieren. Dort erwartete sie das Aare-Schiff «Rousseau» zu Kaffee und Gipfeli. Eine der schönsten Flussfahrten der Schweiz führte anschliessend die Reisegruppe auf der Aare von Solothurn nach Biel. Während rund 2 ¾ Stunden Fahrt führte die Route an Naturschutzgebieten entlang und bot Ausblick auf die Jurakette. Die Störche von Altreu und das historische Städtchen Büren an der Aare mit seiner Holzbrücke waren zwei der Strecken-Highlights. Die Fahrt durch die Schleuse in Port bildete dann den krönenden Abschluss auf dem Wasser. Nach einem guten Mittagessen in einem Restaurant im Zentrum von Biel statteten die Senioren am Nachmittag dem Swatch-Omega-Museum einen Besuch ab. Nach einem «Trink-Halt» unterwegs brachte der Car gegen Abend wieder alle gesund und munter ins mittlere Wynental zurück.